GENTE



Tras sentencia judicial adversa, esposa de Bill Cosby defiende a su marido

Camille Cosby, esposa del cómico estadounidense Bill Cosby, defendió la inocencia de su marido, que fue declarado culpable de tres delitos de agresión sexual. Además, criticó duramente al sistema judicial, a las mujeres que le acusaron y el trato de los medios de comunicación hacia el comediante.

"Una vez más, una persona inocente ha sido declarada culpable sobre una base irreflexiva e inconstitucional propagada por los medios y permitida en un supuesto tribunal de justicia", señaló la señora Cosby en un comunicado enviado a medios.

La mujer, que está casada con Cosby desde hace 54 años, comparó el caso de su marido con el de otros hombres de raza negra, que fueron acusados falsamente de violar mujeres blancas.

"Esto es justicia mafiosa, no justicia real. Esta tragedia no solo es para Bill, sino también para el país", finalizó Camille.



AL NATURAL

En una foto compartida en Instagram, la cantante Rihanna se despojó de complejos y se dejó ver con vellos en sus piernas y deja asomar las estrías de uno de sus glúteos.



LOOK GESTACIONAL

Anna Kournikova publicó en instagram una foto en estado de embarazo. La extenista y Enrique Iglesias ya tuvieron a sus mellizos Nicholas y Lucy, pero ella nunca se había dejado ver con su "pancita".